

L'Assemblée Constituante du Venezuela déclare le pays territoire de paix



Caracas, 22 septembre (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a émis un décret proclamant territoire de paix le pays où l'on promet et l'on respecte la vie et les droits humains.

Le décret a été débattu hier au cours d'un forum de la Constituante à l'occasion de la Journée Internationale de la Paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142144-lasamblea-constituante-du-venezuela-declare-le-pays-territoire-de-paix>



Radio Habana Cuba